
学校運営協議会（第３回） 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     熟議の様子 

 

 

 

 

改善点を付箋に 

１２月１３日に第３回第二中学校学校運営協議会が、行われました。今回は、
本校の校則特に服装について現状のきまりをお示しし、地域の皆様からご意見
をいただきました。 

地域の皆様からは特に「時代に合わせた改訂を」「簡素にしていく方向で」

など方針を示していただき、また具体的に細かな点までご指摘がありました。 


